

Resolution an den Gemeinderat

Betreff: **Spende für die Erdbebenopfer in der Osttürkei & Nord-Syrien**

Antrag: **Spende für die Erdbebenopfer in der Osttürkei & Nord-Syrien**

Sehr geehrter Gemeinderat,

ich bitte Sie hiermit um Ihre Unterstützung für eine Resolution, die eine Spende des Gemeinderats an die Erdbebenopfer in der Osttürkei sowie Syrien vorsieht.

In der vergangenen Woche hat es in der Osttürkei ein verheerendes Erdbeben gegeben, das zu schweren Schäden und zahlreichen Todesfällen geführt hat. Als Gemeinde sind wir in der Verantwortung, zu helfen und zu unterstützen, wo wir können.

Ich schlage daher vor, dass der Gemeinderat eine Spende von CHF 35'000.- an eine Nichtregierungsorganisation (NGO) leistet, die direkt an die Erdbebenopfer in der Osttürkei und in Nord-Syrien geht.

Ich bin mir sicher, dass unsere Spende einen wertvollen Beitrag zur Linderung des Leids und zur Unterstützung der betroffenen Gemeinden leisten wird.

Mit freundlichen Grüssen

Einwohnerrat
Mehmet Can

